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Présents : Pascale CIEPLAK, Céline BLADIER-SIGAUD, Fabrice MOUNAL, Catherine PICAULT, Catherine 

GAUTHIER KUPCZAK, Dominique MOURLON, Michel FERNANDEZ, Delphine MEILHAC, Danièle 

BAUDIN, Elodie DEJAMMES. 

Absents ayant donné procuration :  

- David PETRICOLA, procuration à Michel FERNANCEZ 

Absents sans procuration : 

- Julien MAURIE 

Secrétaire de séance :  Elodie DEJAMMES 

 

 

Ouverture de la séance : 20h45 

Mme le Maire demande de rajouter à l’ordre du jour le point : « proposition plantation vignes sur le 

giratoire ». 

 

1. Approbation du Procès-Verbal du Conseil Municipal du 15 avril 2025. 

Le Procès-Verbal du Conseil Municipal du 15 avril 2025 est approuvé à l’unanimité. 

 

2. Réhabilitation station d’épuration 

Le Syded propose d’effectuer une étude de diagnostic du réseau d’assainissement pour un montant 

de 50 000€, une subvention pourrait être accordée à hauteur de 50% ce qui engendrait un reste à 

charge pour la commune de 25 000€. 

Le conseil municipal refuse cette proposition. 

 

3. Organisation du Pique-Nique du 02 août 2025 

La commission « Animations » organise son traditionnel Pique-Nique le samedi 02 août 2025. 

Cette année, il sera proposé un plat unique « Poulet au cidre » au prix de vente de 13€.  
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4 Proposition plantation vignes sur le giratoire 

Il est proposé de replanter des pieds de vigne et de mettre en place un système d’irrigation en 

gouttes à gouttes. 

Le devis proposé est de 958€ soit 1149.60€ TTC. 

Cette proposition est validée par le conseil municipal. 

 

5 Travaux de signalisation de la rue du Pont 

À la suite de différentes études menées, une nouvelle signalisation sera organisée rue du Pont. 

Il sera proposé aux riverains de consulter le dossier à la mairie. 

Les travaux se dérouleront sur le mois de septembre 2025 et seront exécutés par des membres du 

Conseil Municipal.  

 

6 Questions et informations 

 

- Le projet école porté par le SIVU Val’Ecoles : 

Les dossiers sont en cours, différents RDV sont attendus dans les mois qui arrivent. 

(Cauvaldor - service ADS, Lot solaire…) 

 

- Local technique : 

Le local technique de la commune a été cambriolé, une étude est en cours pour installer des 

caméras de surveillance. 

 

- Remerciements Associations : 

Différentes associations ont remercié la municipalité pour les subventions reçues. 

 

- Course vélo : 

La course de vélo « souvenir Georges Bladier » sera organisée le samedi 28 juin 2025 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h45 

 


